



13.07.2020

Aktuelle Informationen zur Corona-Pandemie in der Stadt Geestland

- Im Cuxland bleibt die Zahl der Neuerkrankungen mit dem Coronavirus, SARS-CoV-2, erfreulicherweise weiterhin gering. In der Stadt Geestland ist aktuell 1 Person am Coronavirus erkrankt.

Zahl der Infektionen in der Stadt Geestland:

Anzahl der bestätigten Fälle:	88
Anzahl der wieder Genesenen:	78
Anzahl der Todesfälle:	9
Anzahl der noch Erkrankten:	1
Zahl der Neuinfektionen der letzten sieben Tage im LK Cuxhaven:	1
Quote der Neuinfektionen pro 100.000 Einwohnerinnen und Einwohner:	0,5

* Veränderung zur Meldung am 10.07.2020

- Mit der ab heute geltenden neuen Corona-Verordnung dürfen in Niedersachsen Heimbewohner und Krankenhauspatienten künftig wieder von mehr als einer Person gleichzeitig Besuch erhalten, wenn es die örtlichen Hygienemaßnahmen zulassen
- Jugendreisen und –veranstaltungen sind ab heute bis zu einer Gruppengröße bis zu 50 Personen gestattet.
- Tagesaktuelle Informationen zum Thema Corona-Pandemie von Bund, Land, Kreis und der Stadt Geestland finden Sie auf unserer Internetseite:
<https://www.geestland.eu/corona>.

Angesichts der sinkenden Infektionszahlen lockert das Land die Corona-Beschränkungen weiter vorsichtig. Die ab heute geltende neue Verordnung des Landes Niedersachsen gilt bis zum 31. August 2020. Weiterhin ist es wichtig, dem Coronavirus keinen Raum zu geben und Infektionsketten möglichst schnell zu kappen. Daher bleibt es für alle Pflicht und Verantwortung, Abstände und Hygieneregeln einzuhalten und beim Einkaufen und im öffentlichen Nahverkehr eine Mund-Nasen-Bedeckung zu tragen.

Bleiben Sie geduldig!